

## Distribution des Prix - 1976 - Discours de départ à la retraite

**Numéro d'inventaire** : 2015.19.127

**Auteur(s)** : Roland Vadelorge

**Type de document** : manuscrit, tapuscrit

**Période de création** : 4e quart 20e siècle

**Date de création** : 1976

**Matériau(x) et technique(s)** : papier, encre

**Description** : 2 feuilles à petits carreaux

**Mesures** : hauteur : 26,8 cm ; largeur : 20,9 cm

**Mots-clés** : Distributions de prix et livres de prix

**Autres descriptions** : Langue : Français

Pagination : Non paginé

Commentaire pagination : 3 p.

**Lieux** : La Madeleine-de-Nonancourt

M Sans remerciements le M et de la part qui ont participé à la remise de ces codes de départ -  
Nous sommes confus et touchés des paroles élogieuses et amicales que vient de prononcer M. le Maire Rochant

Personnellement, j'aurais aimé me retirer comme je l'ai voulu ce matin du 1.02.46  
modestement et sans autre public que celui de la classe qui m'attendait et me  
recevait dans le vieux local désaffecté près de l'église.

Pour mes 2 collègues qui vous quittent en ce temps que moi, comme pour moi-même,  
l'émotion eût été moins vive sans doute et plus facile à contenir.

Mais nous efforçons de la surmonter et, puisque je dois encore parler au nom du trio  
qui s'en va, remercions- nous sur notre passé professionnel à LMM pour tenter d'en dégager  
un bilan très succinct.

Pour chacun d'entre nous, LMM fut largement accueillante et, d'emblée,  
les contacts avec ses habitants furent généralement excellents.

Mais nous serons profondément enracinés parmi les membres de cette espèce de grande  
famille qui constituent les nombreuses personnes qui n'ont pas cessé de nous entourer de  
leur sympathie et de leur amitié.

En ce qui concerne les locaux scolaires, la municipalité est, en son temps,  
la clairvoyance d'améliorer de la municipalité de l'époque permit, de 1953 à 1955,  
l'amélioration des conditions matérielles de l'enseignement en cette commune.  
La construction du groupe scolaire avec son terrain de sports et de, ensuite, de cette cantine  
correspondant à l'évolution des effectifs, nous ont permis une organisation et une pratique  
pédagogiques offrant les meilleures conditions.

Nous exprimons donc notre gratitude aux municipalités successives qui,  
en œuvrant avec générosité pour l'École, ont servi l'intérêt bien compris de  
leur collectivité.

Nous ~~passons~~ évoquons tristement le souvenir de ceux qui sont aujourd'hui  
disparus, MM. Huet et Lechartier, plus spécialement.

Et nous adressons des remerciements particuliers à ceux qui, <sup>en ce jour</sup> ~~aujourd'hui~~, nous  
honorent de leur présence.

Depuis 1968, répondant à une demande d'accueil et de regroupement  
pédagogique initiées par le regretté ~~M. Huet~~ de l'époque, M. Grillon, mort à la tâche,  
4 communes ont créé l'actuel SIS de LMM qui ~~pourrait être cité en exemple~~  
pour l'esprit d'équité et de bonne entente qui a toujours présidé à ses délibérations.  
~~Avec ses membres et en particulier MM. les Maires ici présents soient remerciés pour leur~~  
~~collaboration amicale et leur franche adhésion aux investissements rentables et bénéfiques~~  
~~qui leur ont décidés.~~

